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Monsieur Maxime VALADE, maître de cérémonie, accueille toutes les personnes présentes à cette 
Assemblée Générale. 

 

Monsieur Cédric CHATELARD, Président de la Commission de surveillance des Opérations Électorales et 
vérifications des Pouvoirs : 

Nombre de voix représentées : 14 055 (soit 96,33 % du nombre total). Le quorum étant atteint, 
l’Assemblée Générale peut valablement délibérer et les votes prévus avoir lieu. 

 

Monsieur Philippe GOY, Président de St Chamond Basket Vallée du Gier, accueille les Clubs et les 
bénévoles présents. Il remercie la Mairie de St Chamond pour le prêt des installations de l’ARENA ainsi que 
le CD 42 pour l’organisation de cette Assemblée Générale. 

Il présente rapidement le Club, plus que quinquagénaire, du St Chamond BVG qui est né, en 1973, de la 
fusion du Club féminin de St Martin Coailleux et du Club masculin de la Saint Chamonaise. Après de 
nombreuses années en N3 puis N2, sous l’impulsion du Président Serge RICHIER, le Club accède à la N1 en 
2002. Monsieur RICHIER ayant permis d’établir les fondations, la structuration et la création d’une 
dynamique autour du Club. 

En 2011, Monsieur Roger PAOUR prend la Présidence et donne un nouvel élan au Club pour l’amener 
jusqu’en PRO B en 2015 et reste très attaché au fait que le Club soit mixte et que la filière féminine reste 
très active et ambitieuse. 

Monsieur GOY se dit très honoré de prendre la succession de ces deux iconiques Présidents et espère 
suivre la voie tracée. 

Il présente le projet du SCABB sur la partie professionnelle (PRO B, NM1 et Centre de Formation) de St 
Chamond BVG et Andrézieux-Bouthéon LSB afin d’amener en Loire Sud le Basket vers les sommets. 

Le Département de la Loire est une terre de Basket et il faut rester attentifs à conserver le meilleur état 
d’esprit possible auprès de tous les licenciés et rester des adversaires et pas des ennemis. 

Il remercie encore toutes les personnes présentes et souhaite que les travaux de cette Assemblée Générale 
se déroulent dans les meilleures conditions. 

 

Madame Andonella FLECHET, Adjointe à la Mairie de St Chamond en charge du Monde Associatif : Elle 
salue toutes les personnalités, les membres du CD 42, les Présidents de Clubs et tous les bénévoles 
présents. Elle excuse le Maire, retenu par d’autres obligations. Elle exprime son grand plaisir d’accueillir 
tous les participants dans cette Aréna et se félicite de la vitalité et de l’importance du Basket dans la Loire. 
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Elle félicite le Club de St Chamond BVG où convivialité, abnégation, ambition, respect et humilité sont des 
valeurs fortes et pour l’obtention du Label Club Formateur 3 Étoiles obtenu qui semble une reconnaissance 
méritée du travail accompli par les Dirigeants, les éducateurs et les bénévoles. 

Elle n’oublie pas non plus les résultats sportifs avec les titres obtenus par les équipes Jeunes. 

Elle annonce un avenir passionnant pour le Basket dans la Loire et à St Chamond avec la création du 
SCABB qui prouve son dynamisme et sa vitalité et attend avec impatience les derbys avec l Chorale de 
Roanne. 

Elle souhaite à tous une excellente Assemblée Générale, riche en échanges et en projets pour l’avenir du 
Basket ligérien et que la soirée soit à l’image du sport, dynamique, conviviale et porteuse d’espoir pour la 
jeunesse. 

Monsieur Jean-François BOURGEON remet à Madame FLECHET un trophée souvenir de cette Assemblée 
Générale. 

 

Allocution de Monsieur Jean-François BOURGEON, Président du CD 42 

Il fait le bilan des quatre dernières années de mandat et se félicite de tout le travail accompli par les élus et 
les Clubs. Une mandature riche d’évènements, pandémie et perte de licenciés, changements au sein du 
Comité Directeur et déménagements des locaux sur St Étienne et Roanne. Il en résulte néanmoins un 
record de Licences pour cette dernière saison fruit des actions menées avec les Clubs. Le Comité de la 
Loire essaie toujours de satisfaire les Clubs dans leur collectivité et restera au maximum dans cette 
optique. Bien sûr, tout n’est pas parfait mais toutes les personnes du Comité font de leur mieux pour servir 
les Clubs. 

Il remercie tous les partenaires et les instances politiques qui contribuent au développement du Basket. 

Il se dit fier d’être accompagné par la bonne équipe de salariées administratives, de salariés techniciens et 
des alternants sous la houlette de Dylan SAVOI, Directeur Administratif. 

Il remercie les membres du Comité Directeur pour les moments forts vécus ensemble et souhaite de revoir 
souvent ceux qui n’ont pas souhaité continuer l’aventure. Un merci tout particulier à Claudine ZENTAR pour 
ses précieux conseils sur la gestion du Comité. 

Il termine sur l’espoir de la confiance des Clubs sur un nouveau mandat. 

 

Madame Jeanine MULAS, Secrétaire Générale de la Ligue AURA, se félicite de sa présence à cette 
Assemblée Générale et excuse Monsieur Joël SCOMPARIN, son Président, pris sur une autre Assemblée 
Générale. 
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Elle redit toute l’attention de la Ligue sur le Comité de la Loire qui reste un Comité de premier plan avec des 
Dirigeants investis et motivés, en témoigne la liste des nombreux candidats pour la nouvelle mandature. 

Elle réaffirme la volonté de la Ligue d’homogénéisation des Règlements avec le Comité pour une simplicité 
de compréhension des Dirigeants de Clubs. 

La Ligue veut rester au plus proche des Clubs et les aider autant que possible c’est pourquoi il n’y aura pas 
de hausse du prix des Licences. 

Elle se veut brève et termine en souhaitant une excellente Assemblée Générale à tous les présents. 

 

Monsieur Cédric CHATELARD, annonce les 29 candidats aux élections ainsi que les postes à pourvoir au 
Comité Directeur à savoir : 

La lettre tirée au sort pour le début de liste est la lettre « M ». 
Les candidatures validées : 
 

NOM Prénom Association saison 23/24 
Collège 
féminin 

Collège -26 
ans 

Collège 
médecin 

MILLET Patrick CHARLIEU AL    

MONCORGÉ Géraldine ST ROMAIN LA MOTTE AS X   

MURE Dominique ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON LSB    

PINON Michael PÉLUSSIN BC    

PUPIER Franck ST PRIEST EN JAREZ BASKET    

REYNAUD Jean-Marie PONTOISE ULR BASKET SJSR    

SANFILIPPO Gilles ST GENEST LERPT AL    

SAUTET Christine ST ROMAIN LA MOTTE AS X   

VICTORIO Joao LAGRESLE ETOILE    

VINCENT Denis COISE ST DENIS BC    

AOUAREM Abdelaziz MABLY CLP    

BÉAL Antoine ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON LSB    

BÉAL Martine ANDRÉZIEUX-BOUTHÉON LSB X   

BECAM CHARLES Stéphanie ST MARCELLIN BC X   

BÉRAUD Jean Jacques VAL D 'AIX ELAN    
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NOM Prénom Association saison 23/24 
Collège 
féminin 

Collège -26 
ans 

Collège 
médecin 

BÉRAUD Pauline VAL D 'AIX ELAN X   

BOURGEON Jean-François PERREUX AIGLONS    

BOUTEILLE Jean-Claude VEAUCHE CRAP    

BUCHET Jean Yves LAGRESLE ETOILE    

CHAMBON Charles-Édouard VEAUCHE CRAP    

COIFFET Delphine MONTBRISON FÉMININES BC X   

COUZON Kévin FRAISSES-UNIEUX BASKET 42    

CROZIER Mylène ST PRIEST EN JAREZ BASKET X X  

DARCON Sandra ST ROMAIN LA MOTTE AS X   

DELLA-SAVIA Daniel ROANNE CHORALE    

DELLA-SAVIA Nadine COTE ROANNAISE ALLIANCE BASKET X   

GANIVET Mathilde FIRMINY LE MAS X   

JACQUEMOND Grégory LE COTEAU BASKET  X  

LA MELA David CD42 - HORS ASSOCIATION    

 

Pour rappel, sont à pourvoir : 

• 1 poste en qualité de médecin 
• 11 postes en qualité de membres féminines 
• 1 poste en qualité de jeune de moins de 26 ans féminine 
• 1 poste en qualité de jeune de moins de 26 ans masculin 
• 13 autres postes sans distinction de fonction, de genre ou d’âge 

 

Consignes du vote électronique par la Société I-PÉRICLÈS. Explication du fonctionnement et mise en place 
de quelques tests pour la prise en main du boitier. 
Présentation des candidats aux Élection des Délégués à l’Assemblée Générale de la FFBB avec quatre 
postes à pourvoir. 
 
Appel aux votes pour les membres du Comité Directeur. 
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Élection des Délégués FFBB 
 
Après proposition aux présents de faire l’élection des Délégués à l’A.G. de la FFBB à main levée, celle-ci est 
adoptée à l’unanimité. Les quatre candidats titulaires sont élus à l’unanimité, à savoir : 
Délégué 1 : Antoine BÉAL, d’Andrézieux-Bouthéon LSB 
Déléguée 2 : Martine BÉAL, d’Andrézieux-Bouthéon LSB 
Délégué : Jean-Jacques BÉRAUD, de l’Élan du Val d’Aix 
Délégué 4 : Jean-François BOURGEON des Aiglons de Perreux. 
 

Madame Claudine ZENTAR, Secrétaire Générale du CD 42 présente le Rapport Moral.  

Elle se dit très heureuse que cette Assemblée Générale Élective se déroule dans des conditions bien 
meilleures que celles horribles de 2020 pour cause de Covid. 

Elles se propose de donner une image toute personnelle à ce rapport. Pour la plupart des Clubs et de leurs 
Dirigeants le Comité représente souvent des contraintes en tous genres et c’est son côté négatif qui 
ressort. Pourtant, le Comité de la Loire c’est avant tout des femmes et des hommes qui œuvrent au 
quotidien pour le bien être du plus grand nombre et qui mettent au premier plan l’intérêt collectif. 

Dans ce but, le Comité cherche toujours à être au plus près des Clubs et cela se concrétise par la mise en 
place de visioconférences avec des thématiques précises (Formation, Sportive, Qualifications, etc…), de 
deux réunions de rentrée et de quatre Forums répartis sur les deux zones du Département. L’organisation 
des ces Réunions demande beaucoup de préparation qu’elle soit matérielle ou humaine, et nous sommes 
désolés de constater que 21 Clubs n’ont assister à aucune de ces dernières. 

Elle se dit en colère de cet état de fait et demande aux Clubs (qui sont avertis des dates dès la parution du 
calendrier administratif de la saison) d’envoyer au maximum les personnes concernées à ces Réunions afin 
d’avoir des informations correctes, d’avoir une personne qui lit le B.O. hebdomadaire et relaie les 
informations ce qui améliorera grandement les relations avec le Comité. 

Elle insiste sur le fait que le Secrétaire Général de la FFBB, présent ce soir, attache une grande importance 
aux visios Clubs de la FFBB (les 2ème Lundi du mois) et que la Secrétaire Générale du Comité y est tout 
aussi attachée. 

Elle conclue sur un point plus positif en racontant le parcours de Julien CORTEY, issu de la Loire et ancien 
entraineur des EF de Feurs et qui vient de réussir, en deux ans, à faire passer le Club de La Rochelle de la 
N1 à le Jeep Élite. C’est avec ces belles histoires que nous aimons autant le Basket. Bel été à tous. 

 

Approbation du Rapport Moral : RAPPORT ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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Madame Thérèse DOUILLET, Expert-Comptable du Cabinet MDCA et Antoine BÉAL, Trésorier du CD 42, 
présentent le Rapport financier. Madame DOUILLET explique les principaux postes du Bilan au 31 Mars 
2024 qui fait état d’un résultat positif et d’une trésorerie en hausse. Elle insiste sur le fait que l’importance 
de certains postes est vitale au bon fonctionnement futur du Comité. 

 

Lecture du rapport du Commissaire aux Comptes, par Monsieur Adrien CANALE, qui fait état de comptes 
certifiés sans réserve. 

 

LE BILAN EST ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 

 

Monsieur BÉAL présente le Budget Prévisionnel 2025 et annonce qu’il n’y aura aucune augmentation du 
prix des Licences. 

 

Approbation du rapport du Budget Prévisionnel : RAPPORT ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

Monsieur Jean-Yves BONNEFOY, Vice-Président du Département de la Loire. Il précise que la Loire n’est 
pas qu’une terre de Football mais que le Basket y joue un rôle primordial. Il se félicite de la présence des 
deux Clubs de haut niveau que sont le SCABB et la Chorale de Roanne et qui vont tirer le Basket vers le 
Haut. 
Le Département aide depuis de nombreuses années le Comité de la Loire mais les perspectives sont moins 
réjouissantes et, à terme, les subventions vont considérablement diminuées d’où la nécessité de trouver 
d’autres ressources de fonctionnement. 
Il félicite les Clubs, leurs bénévoles ainsi que le Comité et souhaite à tous une très belle Assemblée 
Générale. 
 

Monsieur Thierry BALESTRIERE, Secrétaire Général de la FFBB. 

Il présente son intervention en trois points : 
• L’Assemblée Générale Élective de la FFBB. 
• Les JOP de Paris 2024 
• Les assurances fédérales 

L’Assemblée Générale de la FFBB doit renouveler les membres du Comité Directeur de la FFBB et élire le 
nouveau Président de la FFBB. Conformément au nouveau processus de vote (Loi de Mars 2022) du 14 
Décembre 2024, les votes seront faits directement par les Clubs par voie électronique à distance. Il 



 

COMITÉ DE LA LOIRE DE BASKET 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024 
 
 
explique les trois nouveaux collèges du Comité Directeur et comment les Clubs devront voter quatre fois 
(1er et 2ème Tour, Validation du Président de la LNB et Élection du Président Fédéral). 

Il espère que le Basket, aussi bien en 5X5 qu’en 3X3, apportera des médailles aux Jeux Olympiques et 
Paralympiques (au moins 4 médailles !!!) et reprécise les conditions d’obtention de billets à destination des 
Clubs. 

Il revient sur les assurances fédérales en rappelant que lors de la Saison 2023/2024 de graves accidents 
corporels sont survenus et que malheureusement les licenciés n’étaient couverts qu’en Responsabilité 
Civile (RC) et pas en Individuelle Accident (IA). Il rappelle que les formules proposées par la MDS (Mutuelle 
des Sports) proposent à des prix très attractifs des couvertures appropriées. 

Il termine en se félicitant du nombre de candidats aux élections, preuve de l’envie des licenciés à participer 
à la vie du Comité. 

 

Nadine DELLA-SAVIA, Vice-Président en charge du Pôle Jeunesse et Vivre Ensemble. 

Elle indique tous les Clubs ayant obtenus les Labels suivants : 
• Label Club Formateur 
• École Française de Mini Basket 
• Label Citoyen 
• École d’Arbitrage Club 

 

Remise des Labels « École Départementale de Mini Basket » : 
• Gargomançois Basket SMEG 
• La Ricamarie AL 
• Le Coteau Plaines 
• L’Horme US 
• St Héand BC 

 

Gilles SANFILIPPO, Vice-Président en charge du Pôle Formation, annonce les deux Clubs ayant une École 
d’Arbitrage Niveau 2, à savoir : Andrézieux-Bouthéon LSB et St Paulien/Le Puy ainsi que les deux Clubs 
ayant envoyés le plus de candidats à la Formation d’Arbitre Départementale : ES Roche la Molière et BC 
Lorette. 

Il remercie Cédric CHATELARD qui était à la tête de la Commission Départementale des Officiels et qui ne 
se représente pas. Il le remercie de l’excellent travail accompli au cours des dernières années. 

 

Cédric CHATELARD, Président de la CDO, remet aux Arbitres 6 Sifflets de Bronze et 12 Sifflets d’Argent. 
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Nadine DELLA-SAVIA remet aux récipiendaires les JAP d’Or. 

Claudine ZENTAR remet le Label Citoyen MAIF FFBB. 

Géraldine MONCORGÉ, Vice-Président en charge du Pôle Pratiques Sportives, remet les fanions et bons 
d’achat aux deux équipes vainqueures en PR : 

• Firminy Le Mas en Filles 
• CTC Feurs/Rozier en Garçons 

 

Cédric CHATELARD présente le résultat du premier et seul tour des Élections. 

Classement Numéro Candidat Voix 
1 2 MONCORGÉ Géraldine 12826 
2 7 SANFILIPPO Gilles 12602 
3 15 BÉRAUD Jean Jacques 12317 
4 16 BÉRAUD Pauline 11947 
5 8 SAUTET Christine 11946 
6 27 GANIVET Mathilde 11866 
7 17 BOURGEON Jean-François 11711 
8 5 PUPIER Franck 11622 
9 13 BÉAL Martine 11531 

10 14 BECAM CHARLES Stéphanie 11514 
11 18 BOUTEILLE Jean-Claude 11216 
12 24 DARCON Sandra 11209 
13 29 LA MELA David 11114 
14 23 CROZIER Mylène 10986 
15 12 BÉAL Antoine 10970 
16 26 DELLA-SAVIA Nadine 10793 
17 21 COIFFET Delphine 10613 
18 28 JACQUEMOND Grégory 10551 
19 20 CHAMBON Charles-Édouard 10313 
20 3 MURE Dominique 10204 
21 9 VICTORIO Joao 10074 
22 22 COUZON Kévin 10065 
23 19 BUCHET Jean Yves 9655 
24 10 VINCENT Denis 9288 
25 25 DELLA-SAVIA Daniel 9124 
26 4 PINON Michael 9045 
27 6 REYNAUD Jean-Marie 8189 
28 1 MILLET Patrick 7745 
29 11 AOUAREM Abdelaziz 7505 
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Dylan SAVOI, Directeur Administratif du CD 42, présente les Résultats du Challenge de La Boîte à Cake 
avec la dotation aux meilleurs vendeurs : 

1. Boisset BC (bon d’achat de 500 €)
2. St Victor/Rhins (bon d’achat de 200 €)
3. St Jean St Maurice L. (bon d’achat de 100 €)

Les nouveaux membres élus se réunissent à huit-clos pour élire le nouveau Président du CD 42. 

Élection du Président du CD 42 par les Clubs par vote électronique. 

Candidat : Jean-François BOURGEON 

10 989 voix : POUR 

934 voix : ABSTENTION 

490 voix : CONTRE 

Cédric CHATELARD, annonce la nomination de Monsieur Jean-François BOURGEON au poste de Président 
du CD 42 pour les quatre prochaines années. 

PAS  DE QUESTIONS DIVERSES 

Clôture de l’Assemblée Générale par Jean-François BOURGEON. 

Il remercie les Clubs et les membres du Comité Directeur pour leur confiance et veut redire avec force que 
le Comité Départemental de la Loire de Basket, comme son nom l’indique, reste et sera là, avant tout, pour 
les Clubs Départementaux. 

Fin de l’Assemblée Générale à 21h40. 

Secrétaire de séance Président du CD 42 

Dominique CARROT Jean-François BOURGEON 


